

Biblioteca Pública Municipal • Cuenc

Nos ha visitado gente importante



Y sobre todo, hemos leído mucho









(Aunque otros no tanto....)



En fin, ha sido un buen comienzo y esperamos ir mejorando con los años. Por favor: sugerencias, críticas (constructivas), y comentarios varios son bienvenidos en:

> biblioteca@cuenca.es omunoz@cuenca.es http://www.cuenca.es/biblioteca.asp

Apartado de correos número 7. En el teléfono 969240403. Directamente, hablando con cualquier bibliotecario en el Centro Cultural Aguirre

La Biblioteca Pública Municipal de Cuenca está gestionada por la *Fundación de Cultura "Ciudad de Cuenca"*, Paseo del Huécar s/n. TEL 969 23 27 97

"En Egipto se llamaban las bibliotecas el tesoro de los remedios del alma. En efecto, curábase en ellas de la ignorancia, la más peligrosa de las enfermedades y el origen de todas las demás." Con esta frase, a finales del siglo XVII el clérigo y escritor francés Jacques-Benigne Bossuet condensa el verdadero sentido de las bibliotecas, de todas y cada una de ellas, desde la mítica de Alejandría, hasta las muy recientes, y a

El valor de una biblioteca.

do de las bibliotecas, de todas y cada una de ellas, desde la mítica de Alejandría, hasta las muy recientes, y a veces controvertidas, bibliotecas digitales. Entre ambas queda una milenaria historia en la que las bibliotecas se han transformado profundamente, pasando de ser centros independientes de custodia y almacenamiento ordenado de libros, a convertirse en difusores de cultura, en auténticos organismos vivos en los que el contenido (cultura), el procedimiento (culturizar) y el fin (culturizar) se confunden de forma planificada.

Los tiempos cambian y las bibliotecas no escapan a ellos, lo que trae consigo una constante redefinición de los centros y los profesionales que las componen. Ser capaces de asimilar la ingente cantidad de información que hoy en día se produce y de transmitirla a usuarios cada vez más exigentes, cada vez más preparados, es el reto al que nos enfrentamos en los albores del siglo XXI. Como también lo es la capacidad de generar nuevos lectores, mantenerlos, ofrecer apoyo y recursos para investigadores, ser una opción más de ocio, todo esto ofreciendo un trato personalizado, versátil y lo más eficiente posible. En definitiva, la biblioteca contemporánea ha de estar a la altura de las necesidades de nuestra sociedad.

Bibliocuenca

Uno de los fenómenos más interesantes y revolucionarios de los últimos años en la llamada sociedad de la información es el de los *Blogs* o *Bitácoras*. Se trata de un diario en red cuya principal característica, además de la rapidez y flexibilidad propias de Internet, es la interactividad, al estar abierto a la participación de los lectores.

Desde la Biblioteca Pública Municipal de Cuenca hemos creado BIBLIOCUENCA, un espacio que pretende servir de complemento informativo, a la vez que está destinado a ser un pequeño laboratorio de ideas, al que pueden acceder libremente usuarios, bibliotecas y profesionales bibliotecarios. Este *blog* nace, pues, con vocación de ser un punto de encuentro para todos aquellos que amamos los libros, la lectura, la cultura y las bibliotecas. Por supuesto, todo el mundo está invitado a colaborar y a mantener vivo BIBLIOCUEN-CA con sus aportaciones.

http://bibliocuenca.blogspot.com